

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 29. November 2019

Gastschüler aus Saint-Priest in der Mühlenstadt

Heute Vormittag begrüßte Bürgermeister Daniel Tybussek im Stadtverordnetensitzungssaal 20 Schülerinnen und Schüler sowie Schuldirektor Moncef M`Haouech in Begleitung zweier Lehrkräfte, die aus unserer Partnerstadt Saint-Priest zum Schüleraustausch unsere Mühlenstadt besuchen. Der Bürgermeister beantwortete die zahlreichen Fragen der Schülerinnen und Schüler und gab einen guten Einblick in seine Tätigkeit als Bürgermeister und in das Leben in Mühlheim. Nach einem kurzen Umtrunk ging es für unsere Gäste weiter in Ihre Gastfamilien. In den nächsten Tagen nehmen die Schülerinnen und Schüler aus zwei Saint-Priester Schulen am Unterricht teil und entdecken für eine Woche unsere Stadt und ihre Umgebung.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de